

que le germe peut s'en propager à de grandes distances.

Une couple de semaines, quelquefois 3 ou 4 jours, suffisent pour que le germe qui attaque l'animal se développe, et alors on constate les symptômes suivants: l'appétit se perd, l'animal est frissonneur, abattu, lourd, paresseux et cherche à rester couché sur sa litière. Le nez est chaud et sec; les yeux s'enfoncent; la soif est vive, la peau est chaude et se couvre de taches noires et rouges qui s'effacent à la pression des doigts, pour réapparaître immédiatement après.

La température peut s'élever jusqu'à 105 F. Le pouls est petit, rapide. La toux est sèche et forte. Le ventre est très sensible à la pression.

Si la maladie progresse, au bout de 3 ou 4 jours, apparaît une diarrhée fétide, noire, souvent accompagnée de sang; c'est le symptôme final.

Traitement.—Si l'on est sûr que l'animal est infecté du choléra, le tuer et l'enterrer.

Désinfecter le local en faisant brûler du soufre ou en nettoyant la porcherie avec de l'acide carbonique en proportion de 1 livre par cinq gallons d'eau.

Comme on a lieu de craindre que d'autres membres du troupeau soient contaminés, donner à tous la prescription qui suit: